

Página: 06 15 agosto 2024

Morena anunciará próximo coordinador parlamentario

VIOLETA HUERTA

La próxima semana el grupo parlamentario de Morena, que será la mayoría en la siguiente Legislatura, definirá quién será su coordinador parlamentario entre Francisco Vázquez Rodríguez y Maurilio Hernández González.

El propio Vázquez Rodríguez señaló en entrevista que prevén que la siguiente semana estarán presentando al líder parlamentario, pues siguen las pláticas al interior de la futura bancada.

A partir de ese nombramiento, también vendrá la definición de la agenda parlamentaria y el reparto de comisiones legislativas.

Se prevé que esta semana sesionará la Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para determinar el reparto de diputaciones plurinominales locales.

Por ello, una vez que exista mayor certeza sobre ese tema con la sesión de la Sa-

Al arribo de las y los legisladores, quién se perfila como presidente de la Junta de Coordinación Política ha acudido la Toluca, las y los diputados locales electos prevén definir a sus coordinadores, pues hasta el momento el único que se ha registrado es Omar Ortega del PRD aunque a través de un comunicado el Partido Verde señaló que su futuro líder de bancada será el actual dirigente estatal, José Couttolenc

VISITA VÁZQUEZ EL CONGRESO

Francisco Vázquez Rodríguez visitó las instalaciones del Poder Legislativo mexiquense el martes 13 de agosto.

Aseguró en entrevista que las visitó tras seis años de haber sido diputado local en la 59 Legislatura y ahí platicó con el presidente de la Junta de Coordinación Política, Elías Rescala Jiménez, quien le mostró las remodelaciones que se hicieron. "Él me acompañó", precisó.

Dijo que decidió acudir porque le platicaron que se hicieron cambios y la visita le ayudará a tomar decisiones de reparto de espacios.

Señaló que excepto el PRD, hasta ahora oficialmente ninguna otra bancada ha definido a su coordinador.

En Morena, dijo, no habrá ganadores, ni perdedores y la siguiente semana esperan definir al nuevo coordinador, el reparto de comisiones y la agenda; así como el registro y las fotografías oficiales.

Previo al arribo de las y los legisladores, quién se perfila como presidente de la Junta de Coordinación Política ha acudido antes del inicio de la nueva Legislatura a las instalaciones del Congreso local para conocer las instalaciones y los espacios que les tocarían.

Mientras tanto, el senador Higinio Martínez, a través de sus redes sociales ha informado que ha sostenido reuniones con algunas diputadas y diputados electos.